



コミュニティ・スクールだより

除草作業、側溝掃除作業を行いました！

令和6年9月21日（土）に行田中学校協力隊による除草作業、側溝清掃作業を行いました。この行田中学校協力隊とは、「行田中学校の為に何か手伝えることはないか」と地域学校協働活動推進委員の飯塚さん（現STS会長）を中心に、近隣の元小学校PTA会長や現小学校PTA、地域の飲食店オーナーをはじめ行田中学校区の地域の団体の方々に声をかけ協力隊が昨年発足いたしました。

作業当日は、天候にも恵まれ約30名以上の地域の方が参加してくださいました。参加者の中には、小さなお子さんや本校の在校生も見られました。



皆さん開始直後からパワー全開で作業にあたり、汗だくになりながら作業に取りかかっていました。地域のパワーは想像以上で、1時間の作業で、あっという間に西門側の雑草とグラウンドの側溝がとてもきれいになりました。ご協力に本当に感謝しています。

また、今回の作業には、本校陸上競技部、男女テニス部の生徒も参加し、生徒と地域の方々との交流も深めることができます。

コミュニティ・スクールの趣旨にあるように、学校と地域が一緒になり、子どもの教育に取り組むことが出来る「地域と共にある学校つくり」と、そして、地域の力を生かし、地域一体となって「魅力ある学校づくり」を進めることができたと思います。

これからも、学校、保護者、そして地域の方々と手と手を取り合って、よりよい行田中学校へと発展させてまいります。

